
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „Norbert“ vom 17. März 2021, 12:56

Zitat von Curva_NORD 

Zitat von clubfanatiker 

Welche Vision hat Herr Grethlein den FCN voranzubringen?

Welche Ziele verfolgt der FCN sind den nächsten Jahren?

Wenn ich mich als AR aufstelle, möchte ich doch den FCN voranbringen,
Leitblanken setzen unabhängig von Personen!

Wir werden aber von Krisen getrieben, reagieren mit personellen Rauswürfen
und richten unsere Strategien nach den operativen Personen aus.

Der Verein selbst bleibt verkrustet, ohne Visionen.

Unser Nachbar zeigt ja wie man ohne viel Geld agieren kann und immer wieder
durch NLZ junge Spieler entwickelt.

Herr Grethlein und AR, wo bleiben ihre Visionen?

Ich erwarte eh keine Antwort, sondern ein weiter so und ein weiter absacken.

Alles anzeigen 

Visionen, Leitblanken und Augenhöhe all das ist beim Bewerbungsvideo gschwaffelt
worden, aber was sollen die 3 jetzt ändern?

Sportlich gesehen hört auf die 3 keiner, was für ein Netzwerk haben die? Hecking war
einfach zu holen, weil er schon da war, zwar in anderer Funktion, aber ist er der richtige
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für die Position? Ich weiß nicht wieviele Vereine es gibt die so viele Sportvorstände und
Trainer ausgetauscht haben wie wir. Ok Schalke ist nicht besser. Wir haben wenig Geld
heißt es immer, aber wieso holen wir uns Verantwortliche die viel Geld einsetzen bei
ihren Flop Transfers. Westvorstadt macht’s uns vor, wenig Geldeinsatz mit gesunder
Tabellenplatzierung. Es kann immer wieder mal vorkommen das man sich bei einem
Spieler täuscht. Wir sind alle Menschen aber wenn ich über Jahre hinweg immer wieder
die gleichen Fehler mache, dann hat das keinen Sinn für uns Mitglieder und Fans. Aber
es wird so weiter gehen wie die letzten Jahre, weil wir uns immer wieder falsch
aufstellen von Oben nach unten. Wir sind ein Verein der jeden besten Schwaffler eine
Plattform in den Profifußball ermöglichen, dabei sind wir ein Amateurverein ohne klare
Struktur.

Alles anzeigen 

Zu Hecking, da klangen die Kommentare vor der Saison aber ganz anders. Hätte man ihn nicht
geholt wäre hier das Forum voll mit Vorwürfen, warum man ihn nicht geholt hat. Die Vorwürfe
gegen Hecking und gegen Klauß waren zu Beginn der Saison nicht zu hören. Jetzt kommen
wieder die Worthülsen hoch: Visionen, Leitblanken, etc. Nur keiner kann sie konkretisieren. Was
ist denn die Vision, die hier oft genannt wird? 10. Meisterschaft, Einbau junger Talente, etc.
oder etwas anderes. Ich sehe einen Plan, indem das NLZ mit Wiesinger neu aufgestellt wurde.
Bis das Früchte trägt dauert eben seine Zeit und ist nicht in

1 1/2 Jahren erledigt. Erste Ergebnisse sind Latteier, Knothe, Rosenlöcher, Shuranov, Suver.
Junge Spieler wurden geholt. Wie viele alte Spieler sind aus heutiger Sicht nächste Saison noch
im Kader? Der Neuaufbau hat begonnen, ob er erfolgreich ist wird sich zeigen. Wenn aber nur
ergebnisorientiert beurteilt wird, sieht man den Beginn der Veränderungen nicht, ja man will
ihn nicht sehen. Leider gibt es dabei auch immer wieder Rückschläge, die viele nicht verstehen
können. Diese Saison stehen wir auf Messersschneide, was den Klassenerhalt angeht, das liegt
aber nicht an fehlenden Visionen, sondern an dem Ausfall von wichtigen Spielern, den wir
momentan nicht kompensieren können. Jetzt muss in der Gegenwart gehandelt werden. Ich war
immer kritisch wegen Klauß und ich würde ihn dennoch nicht ablösen, nur wenn es nicht schnell
besser wird, muss etwas geschehen, aber er Teil des Plans mit jungen Kräften etwas
aufzubauen und einen solchen Plan kann man nicht nach ein paar schlechten Ergebnissen
sofort wieder umschmeißen. Ich hoffe, dass wir nach 2-3 Spielen nicht doch gezwungen werden
wieder zu handeln um den Klassenerhalt diese Saison zu sichern.
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